



**STADTVERBAND FÜR SPORT
LUDWIGSBURG E.V.**

Bebenhäuser Str. 35
71638 Ludwigsburg

Telefon 07141 / 64 27 961
Telefax 07141 / 8 33 78

E-Mail info@sport-ludwigsburg.de
Internet www.sport-ludwigsburg.de

17. März 2019

Vorlage 102/19

Mehrzweckhalle Oßweil - Raumprogramm

Stellungnahme des Stadtverbands für Sport Ludwigsburg e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Stadtverband für Sport begrüßt die Vorlage und spricht sich nach Sondierung aller drei Vorschläge im Ergebnis bevorzugt für Variante drei aus, die den Bedarfen und Wünschen der Vereine vor Ort am besten entspricht. Der Stadtverband kann allerdings auch Varianten eins und zwei ausreichend Potential abgewinnen und diesen zustimmen, falls diese einfacher und im Zusammenspiel mit den Hallen in der Oststadt und in Poppenweiler effizienter umzusetzen sind.

Begründung:

Variante drei trägt zum einen dem Wunsch des Musikvereins Oßweil als einem der zentralen Vereine in Oßweil nach einer fest installierten Bühne Rechnung, dem wir uns auch aufgrund der engen Zusammenarbeit mit dem Stadtverband Musik Ludwigsburg e.V. verpflichtet sehen. Zugleich lässt die Variante trotzdem eine multifunktionelle Nutzung der Halle für den Sport zu.

Da eine Vierfeldhalle geplant wird, ist der Vorschlag des Stadtverbandes nachfolgender: Drei Felder werden für den Sport wie Handball, Fußball ... etc. benötigt, das vierte Feld könnte als Bühne erhöht fest eingebaut werden. Finden dort keine Konzerte oder Auftritte statt, könnten trotzdem Gymnastik, Turnen ... etc. durchgeführt werden. Eine hybride Nutzung würde somit möglich und wäre ein Gewinn.

Gerade, weil der Stadtverband auch in den Stadtteilen ganz wichtiges Engagement sieht, dass es zu fördern gilt, wäre der Wunsch, den Ansatz des gemeinsamen Baus der drei Hallen (Oßweil, Poppenweiler und Oststadt) weiter zu verfolgen und mit dem Einsatz eines Generalanbieters diese kostengünstig zu realisieren. Soweit hierfür die Mehrheit der Gemeinderätinnen und Gemeinderäte eine Umsetzung auf Basis der Varianten eins oder zwei für besser geeignet hält, können wir diesen Weg mitgehen.

Prof. Dr. Matthias Knecht, Erster Vorsitzender